

Coursegoules



La visite démarre à l'extérieur des remparts, face à la vallée de la Cagne, pour rejoindre le haut du village, au pied de la montagne du Cheiron.

Sur la place homonyme se situent aujourd'hui la mairie et l'ancienne chapelle des Pénitents Blancs, à l'emplacement du château médiéval.

Les ruelles escarpées aux hautes maisons descendent dans un entrelacs de passages voûtés, vers les portes des remparts.

Depuis « Le Pountis », la vue permet d'imaginer l'ancien site romain, proche de la voie Ventiana, dont les murs des domaines agricoles sont encore visibles.

Au début du XVII^e siècle, les habitants rachètent le village aux seigneurs endettés et l'offrent au roi en échange de sa protection. Coursegoules devient alors le chef-lieu de ce canton montagnard.

Partez en visite guidée à la découverte de cette « Ville royale » !

